

PARCOURS CONFIANCE - Bilan à 3 mois

Trois parcours Confiance ont été réalisés :

- UEAJ Ferme de Champagne à Savigny-sur-Orge, du 14 au 18 octobre 2019 : 7 jeunes
 - Association Epigraph à Epinay-sur-Seine, du 25 au 29 novembre 2019 : 9 jeunes
 - UEAJ de Combs-la-Ville, du 2 au 6 décembre 2019 : 6 jeunes
- 22 jeunes ont participé à l'ensemble des ateliers (20 garçons, une fille)
 - 19 CV vidéos ont été réalisés.
 - 2 ont rédigé leur texte et ont assisté au parcours, mais n'ont pas souhaité tourner.
 - 1 jeune a abandonné le parcours après le 1^{er} atelier (Combs-la-Ville).

Outre la réalisation des CV vidéos, il y a eu, à la demande, des créations ou corrections de CV (documents Word), des créations d'adresse courriel et des simulations d'entretien filmées ou non.

Lors de chaque restitution a été diffusée un petit making-off fortement apprécié des participants.

Au départ de l'action :

Nous avons rencontré des difficultés à joindre les « bons » interlocuteurs : nous n'avons pas tous les contacts par territoire.

Le premier accueil des équipes est généralement empreint de scepticisme sur la faisabilité des parcours avec leur public. Une mobilisation et une information réalisées au préalable par les responsables serait nécessaire.

En amont de chaque action, il est compliqué d'avoir une véritable visibilité sur le nombre et l'identité des participants pressentis.

Nos contacts avec les Missions locales des territoires n'ont pas apporté de candidats : certains candidats, par contre, sont déjà inscrits en Mission locale, et nous les incitons à s'y rendre à l'issue du parcours.

Lors du déroulement de l'action :

Chaque équipe nous a réservé un très bon accueil, tant sur le plan logistique que sur l'accompagnement.

De très bons moments de partage ont eu lieu sur chaque session avec chaque jeune.

Les équipes ont pu échanger avec les participants dans un cadre différent et souvent les redécouvrir.